



Fuego cruzado el fin de semana de aspirantes a la Presidencia

Redacción Política

Bogotá

Noviembre 07, 2021 - 06:30 PM



Anadolu

El fin de semana los precandidatos presidenciales intensificaron sus correrías por el país o en sus ciudades base buscando ganar más adeptos, en donde expusieron sus principales propuestas. De igual forma, no perdieron la oportunidad para controvertir por las redes sociales con sus rivales.

Algunos lanzaron sus dardos contra Gustavo Petro, que sigue encabezando las encuestas.

Así lo hizo Federico Gutiérrez, mientras recordaba un aniversario más de la toma del Palacio de Justicia: "Hace 36 años el M19, en acto terrorista se tomó el Palacio de Justicia, dejando muerte y desolación. Gustavo Petro tiene sus manos manchadas de sangre. Su objetivo siempre ha sido la toma del poder. No lo harán. Siempre prevalecerá la Democracia".

Gutiérrez, que busca firmas por el movimiento Creemos Colombia, estuvo en Montería y en Bucaramanga.

María Fernanda Cabal lanzó un trino que también recordó este hecho: "Hace 36 años, el grupo terrorista M-19, financiado por Pablo Escobar que se oponía a su extradición, quemó el Palacio de Justicia. A los criminales no se les premia con participación política, se les somete a la justicia. La autoridad y el orden nos devolverán la tranquilidad".

Por su parte, Enrique Peñalosa, del movimiento Colombia Posible, a través de un video también se refirió a Petro. "Con sus propuestas populistas para ganar votos, Gustavo Petro demuestra que no entiende economía, y que de implementarse lo que él propone se haría mucho más daño que bien. Ahora dice que el Gobierno debe bajar los arrendamientos a la fuerza. Si esto se hace, entonces los que invierten en vivienda para alquilar no invertirían y la escasez de vivienda haría que subiera el precio de los arrendamientos".

Ante lo cual Gustavo Petro respondió en Twitter: "Que fácil es Peñalosa inventarse la supuesta propuesta que hago para atacarla. Lo invito a que lea mi propuesta y ahí sí la ataque, de lo contrario solo debatirá con las propuestas que Vicky se inventa y que dice que he hecho".

Petro estuvo en la capital antioqueña, sostuvo reuniones y realizó actos de campaña, y se dirigió a El Hueco, una zona comercial de la ciudad, donde fue recibido con abucheos y algunos aplausos.

En medio de esa situación se habrían presentado agresiones en contra de algunos simpatizantes del precandidato y colaboradores de su campaña. Por estos hechos el actual Senador pidió a la Fiscalía una investigación.

Por otro lado Sergio Fajardo, del movimiento Compromiso Ciudadano, le hizo una invitación al precandidato de Colombia Humana y a otros aspirantes. "Me uno al numeral Sigan a un líder social e invito a mis contradictores Gustavo Petro, Rodolfo Hernández y María Fernanda Cabal a que lo hagan e inviten a tres personas más para que continúen la cadena".

También escribió: "Los programáticos parecen una especie en vía de extinción, menos requeridos y valorados en las campañas por el populismo que reina en ellas. En nuestra campaña estamos convencidos de que hay otras formas de hacer política, más allá de solo frases cortas".

• [Le puede interesar: Duque 'aterrizará' acuerdos con Israel del TLC que firmaron](#)

Otros precandidatos

El expresidente de **Ecopetrol**, Juan Carlos Echeverry, visitó Villavicencio. "Valió totalmente la pena nuestro periplo por la capital del Meta, escuchando a la gente y sus problemáticas. Me voy con una información valiosa y con el corazón agradecido por la atención de la gente. ¡Los llaneros son unos grandes anfitriones!", trino.

Mientras que el exministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas, en la Universidad de los Andes dijo sobre políticas antidrogas que "nuestra estrategia debe ser firmeza en la discusión internacional de regulación y combate al crimen organizado". Agregó que "mi propuesta es diversificar, deberíamos tener relaciones más fuertes, como la tienen otros países de América Latina con la China".

Y ante la pregunta de si legalizaría el consumo recreativo (de uso adulto) de cannabis, respondió que "primero desarrollemos la industria de cannabis medicinal".

En tanto que Óscar Iván Zuluaga, del Centro Democrático, estuvo en Neiva y Girardot, donde planteó su propuesta educativa. "Hablar inglés es una ventana para que nuestros jóvenes tengan un proyecto de vida. Oportunidades para todos: en todos los colegios públicos, sin excepción, el inglés estará en el pensum académico desde la primaria", dijo.

"Nunca más vamos a permitir que un niño se acueste con hambre. Vamos a garantizarles educación y alimentación de calidad, ¡porque allí está el presente y el futuro de Colombia!", agregó.